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Visando a Câmara Federal, 
Renata Esteves é pré-
candidata pelo PMB
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Ideal é alcançar estudantes do CadÚnico

Renata Esteves 
já foi candidata 
à prefeita 
de Niterói
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O secretário de Transportes do estado do Rio, André 
Luiz Nahass, alegou que existem, atualmente, dois pro-
cessos abertos para analisar o contrato de concessão com 
a SuperVia. Nahass também disse, na reunião ordiná-
ria da CPI dos Trens da última segunda-feira (18), que 
o relatório da Setrans também será encaminhado para a 
Casa Civil, para que haja decisão com relação à conces-
são. Segundo o secretário, é necessário dialogar com a 
Supervia para defi nir se a concessionária permanecerá 
ou não no contrato.

André Luiz Nahass defendeu a pasta das acusações de 
omissão, e disse que, desde setembro, o Governo do Estado 
realiza força-tarefa para “incrementar a fi scalização”.  A 
Supervia decidiu não comentar o assunto por enquanto.

A reunião desta segunda-feira teve como tema as ques-
tões de infraestrutura e acessibilidade dos trens. De acordo 
com o secretário, a Setrans é responsável apenas por regu-
lar a relação entre o poder concedente e os usuários. Para 
a superindentente Raquel Lima, o trabalho de fi scaliza-
ção é difi cultado por falta de pessoas.

O presidente da Agetransp, Murilo Leal, também con-
fi rmou, na reunião, que um concurso público para forma-
ção de corpo próprio de fi scalização dos transportes está 
em processo de aprovação. 

O presidente da Supervia, Antônio Carlos Sanches, 
disse que R$70 milhões foram gastos em 2021, e anun-
ciou previsão de R$100 milhões para investimento em 
projetos de infraestrutura ainda este ano. De acordo com 
Sanches, além dos banheiros — existentes em apenas 21 
das 104 estações —, a concessionária vai fazer “tudo o 
que for necessário”.

Desde 2000, a SuperVia só pagou R$ 5,75 milhões dos 
R$ 30,3 milhões referentes às 174 multas aplicadas pela 
Agetransp por problemas no transporte ferroviário: 19% 
do total. Apenas 55 dessas multas foram pagas e uma das 
ainda pendentes é do ano de 2001, no valor de R$ 2,9 
milhões, e está inscrita na dívida ativa. Os dados constam 
na planilha entregue pela agência reguladora à CPI dos 
Trens, que se reuniu pela primeira vez na Alerj no dia 11 
de abril, para discutir a multa de R$ 2,2 milhões aplicada 
à SuperVia no último dia 29 devido ao não cumprimento 
do contrato de concessão fi rmado em 2010.
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A 
disputa pode pegar fogo nas eleições. A Câma-
ra de Deputados pode ter mais um nome de Ni-
terói. Renata Esteves, advogada tributarista e 
ex-candidata a prefeita da cidade, agora é pré-

-candidata à deputada federal pelo Partido da Mulher Bra-
sileira (PMB).

Renata enfatizou: “O meu desafio é mudar a polí-
tica que vivemos atualmente trazendo o diálogo entre as 
partes sem radicalismo extremo. Quero trazer inovação 
por meio de ferramentas tecnológicas bem como trazer 
políticas públicas que agreguem aos mais necessitados”.

Dentre suas principais ambições, ela vem desenvol-
vendo políticas públicas de valorização da mulher e o 
avanço da inclusão delas, em todos espaços de poder.

“Estamos em um país que devemos dialogar com 
todos, pois esta polarização partidária de esquerda 
e direita acaba prejudicando quem mais precisa, que 
somos nós brasileiros”, acrescenta.

Segundo Renata, os principais projetos são: tornar 
um país mais digital e conectado, possibilitando acesso 
aos serviços públicos de forma online, e disponibilizar 
internet gratuita a todos os estudantes da rede pública; 
oferecer apoio e inclusão da mulher, pessoas com neces-
sidades especiais e idosos, através da criação de CIA’s 
(Centros Integrados de Apoio); tornar o país um polo 
de fomento e desenvolvimento ao empreendedorismo 
e apoiar o desenvolvimento da indústria, em especial, 
a tecnológica e naval.

O plenário da Câmara dos 
Deputados aprovou o texto 
base da proposta que cria o 
Programa Internet Brasil. A 
iniciativa - apresentada por 
meio de um substitutivo 
à Medida Provisória 1077/21 - 
prevê o acesso gratuito à inter-

net em banda larga móvel aos 
estudantes da educação básica 
da rede pública de ensino de 
famílias inscritas no Cadastro 
Único para Programas Sociais 
do Governo Federal (CadÚ-
nico).  

Segundo o relator do subs-

titutivo, deputado Sidney Leite 
(PSD-AM), a ideia é alcan-
çar os estudantes do CadÚ-
nico matriculados também 
nas escolas das comunida-
des indígenas e quilombolas 
e nas escolas especiais sem fi ns 
lucrativos, que atuam exclu-

sivamente nessa modalidade. 
O acesso gratuito à internet 
poderá ser concedido a mais 
de um estudante por famí-
lia. Serão distribuídos chips, 
pacote de dados ou disposi-
tivo de acesso aos estudan-
tes, principalmente celulares.
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Até o início deste mês, a pasta 
tinha à frente Douglas Ruas, alvo 
de críticas no início da gestão 
por ser filho do prefeito Capi-
tão Nelson e que deixou o cargo 
com a pretensão de ocupar uma 
cadeira na Alerj. 

“O trabalho técnico desenvol-
vido durante um ano e três meses 
na secretaria fala por si. Nesse 
período, desenvolvemos o Plano 
Estratégico Novos Rumos que vai 
revolucionar a cidade por meio 
de recursos obtidos na concessão 
da Cedae. O projeto está dividido 
em cinco eixos: Cidade Segura, 
Cidade Saudável, Cidade Bem 
Cuidada e Organizada, Cidade 
Justa e Inclusiva, Gestão Eficiente 
e Transparente. Muitos investi-
mentos desse plano já estão saindo 
do papel. Também captamos R$ 
166 milhões em recursos federais 
que serão aplicados no município, 
montante superior ao captado nos 
quatro anos da gestão anterior”, 
disse o agora ex-secretário, que é 
bacharel em Direito e pós-gradu-
ado em Gestão Pública.

Na semana em que o município 
zerou os índices ligados à covid-
19, Douglas Ruas detalha o desa-
fio de fazer a cidade avançar em 
um momento tão delicado como 
o da pandemia.

“Foi muito desafiador. São 
Gonçalo sofria com o abandono, 
o desemprego e a falta de uma ges-
tão próxima da população. Prio-
rizamos a Saúde e, ao mesmo 

tempo, trabalhamos para criar um 
ambiente favorável a novos negó-
cios e, assim, criar oportunidades 
para os moradores da cidade. São 
Gonçalo sempre teve o rótulo de 
"cidade dormitório" e precisáva-
mos mudar isso, porque o muni-
cípio tem muitas vocações. Vimos 
o resultado disso em números: em 
2021, São Gonçalo teve um saldo 
positivo de 5.233 postos de traba-
lho formais, terceiro no ranking 
do estado, tudo isso dentro do 
contexto da pandemia”, destacou 
Douglas Ruas.

Por falar em resultados, Dou-
glas detalha algumas entregas 
durante o período que esteve na 
administração municipal.

“Acredito que em um ano e três 
meses conseguimos contribuir em 

diversas frentes, muito em função 
da boa relação que construímos 
com o Governo do Estado. Na 
Saúde, foram retomadas as obras 
da Policlínica do Vila Três, um equi-
pamento que estava parado há 10 
anos, e ainda em 2022 contará com 
um moderno Centro de Imagem. 
Ao sair da secretaria, deixei em fase 
avançada o projeto de construção 
do Hospital Municipal, que terá 
200 leitos, e a meta de zerar os alu-
guéis dos equipamentos de Saúde, 
o que vai possibilitar a captação de 
recursos para essas unidades, uma 
vez que não serão mais privadas”, 
disse Ruas que também lembrou 
das transformações no campo da 
infraestrutura.

“Avançamos muito com a pavi-
mentação nas ruas por meio dos 

programas "Asfalta São Gonçalo" 
e "Mãos à Obra", que já contem-
plaram mais de 20 quilômetros 
em diversos bairros, além de obras 
de drenagem, pavimentação, con-
tenção de encostas e iluminação 
pública. Também foi entregue o 
Espaço Raul Veiga totalmente 
revitalizado, que agora abriga 
148 feirantes de maneira padro-
nizada e devidamente legaliza-
dos, num lugar que antes era o 
retrato da desordem”, destacou 
Douglas Ruas que também esteve 
à frente do projeto do Restaurante 
do Povo, que será construído em 
Alcântara com capacidade para 
servir 3 mil refeições por dia e 
também do Muvi (Mobilidade 
Urbana Verde Integrada), corre-
dor viário com 16 quilômetros e 
31 estações, ligando os bairros de 
Neves e Guaxindiba.

Após contribuir durante 1 ano 
e três meses na Secretaria de Ges-
tão Integrada e Projetos Espe-
ciais, Douglas Ruas segue para 
outro desafio.

“Fico feliz de ter contribuído 
tanto para trazer tantos avanços 
para a cidade. Agora, sigo em 
outro desafio, na busca por um 
mandato na Assembleia Legisla-
tiva do Estado do Rio de Janeiro, 
mas sempre com o objetivo de 
trazer recursos para cá e ver 
a minha cidade ganhando um 
papel de protagonismo no estado 
do Rio que ela merece”, finalizou 
Douglas Ruas.
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Captação de recursos 
por “Novos Rumos” 
em São Gonçalo

 Douglas Ruas 
deixou o cargo com 

pretensão de ocupar 
cargo na Alerj

Ex-secretário de Gestão Integrada e Projetos Especiais de São Gon-

çalo, Douglas Ruas detalha a experiência de um ano e três meses 

que esteve à frente da pasta responsável por captar os recursos e 

elaborar os projetos para São Gonçalo.

Com longo histórico de abandono e carência de investimentos, 

São Gonçalo hoje vive um novo momento, com obras nas ruas e 

projetos saindo do papel. Em um cenário de crise econômica devido à pandemia 

e baixa arrecadação, o Município viu na Secretaria de Gestão Integrada e Projetos 

Especiais, criada no início de 2021, a saída para buscar recursos de forma estratégica. 

Foi muito desafiador. São 
Gonçalo sofria com o 
abandono, o desemprego e a 
falta de uma gestão próxima 
da população. Priorizamos a 
Saúde e, ao mesmo tempo, 
trabalhamos para criar 
um ambiente favorável a 
novos negócios e, assim, 
criar oportunidades para 
os moradores da cidade.”

DOUGLAS RUAS 
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A Prefeitura de Saquarema, por inter-
médio da Secretaria Municipal de Cul-
tura, está abrindo inscrições para Ofi ci-
nas Sebrae de Design, Inovação e Empre-
endedorismo. Serão oferecidas 20 (vinte) 
vagas gratuitas e o objetivo é selecionar 
artesãos para capacitação gratuita 
durante o ano de 2022.

As inscrições poderão ser 
realizadas de forma remota 
ou presencial, respectiva-
mente, através da plataforma 
disponibilizada no endereço 
https://forms.gle/dSZnyi9aJtd-
JJFtY9, ou diretamente na Asses-
soria do Gabinete da Secretaria de Cul-
tura, situada na Casa de Cultura Wal-
mir Ayala, Rua Coronel Madureira, nº 
77. As inscrições presenciais serão nos 
dias úteis, até 18 de abril, das 09:30h 
às 11:30h e das 14h às 16h. Já as remo-

tas estarão disponíveis até as 23:59h da 
mesma data.

Serão disponibilizadas 20 (vinte) 
vagas para as ofi cinas. Para se inscre-

ver, o candidato deverá 18 anos com-
pleto e apresentar ou anexar (no caso 
de inscrição virtual) documento ofi cial 
com foto, tais como identidade, carteira 

de trabalho, carteira de motorista, passa-
porte ou outro válido em todo território 
nacional; comprovantes de residência em 
Saquarema referentes aos últimos doze 
meses, como conta de água, conta de luz, 
conta de telefone (fi xo ou móvel), conta 

de internet, declaração anual do 
Imposto de Renda Pessoa Física, 

demonstrativos ou comuni-
cados do INSS ou da SRF, 
fatura de cartão de crédito, 
boleto bancário, contrache-

que e IPTU. No ato da ins-
crição também deverá ser apre-

sentado comprovante de vacina-
ção contra a Covid-19 com, pelo menos, 
duas doses. Não serão aceitas modifi -
cações ou substituições de dados e de 
anexos depois de fi nalizada a inscrição. 
Dúvidas poderão ser esclarecidas através 
do e-mail: cultura@saquarema.rj.gov.br.

Livros foram 
entregues 
a todas as 
crianças que 
participaram

Legenda centralizada
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ão é todo dia 
que uma unida-
de hospitalar de 
alta complexida-

de, referência estadual em 
atendimentos a politrauma-
tizados graves, registra um 
recorde histórico de cirur-
gias realizadas. A boa notí-
cia ganha um signifi cado ain-
da maior para a população de 
todo o Estado, quando essa 
unidade passou por um pro-
cesso de municipalização há 
menos de três meses. Esse é 
o caso do Hospital Munici-
palizado Adão Pereira Nunes 
(HMAPN) que, desde o dia 
19 de janeiro, passou a ser 
administrado pela Prefeitu-
ra de Duque de Caxias, atra-
vés da Secretaria Municipal 
de Saúde.

Em meio a todo o pro-
cesso de municipalização pelo 
qual passa a unidade hospi-
talar, inaugurada há 23 anos 
pelo Governo do Estado, o 
recorde alcançado de 1.031 
cirurgias realizadas, só no 
mês de março, reforça o tra-
balho de reestruturação que a 
Prefeitura vem desenvolvendo 
na unidade. Para o secretá-
rio municipal de Saúde, Drº 

Daniel Puertas, os resultados 
alcançados em menos de 90 
dias da municipalização refor-
çam o esforço e competên-
cia da Prefeitura de Duque 
de Caxias em gerir a unidade 
e levar o melhor serviço de 
saúde para toda a população.

“A municipalização do 
Hospital Adão Pereira Nunes 
foi uma grande missão assu-

mida pelo município. Desde 
o início deste processo sabí-
amos das difi culdades que 
encontraríamos, mas sempre 
estivemos cientes da nossa 
capacidade. Prova disso é o 
recorde histórico de cirurgias 
realizadas no mês de março. 
Com o apoio do Governo do 
Estado, estamos ampliando 
de sete para nove o número 

de salas de cirurgia e insta-
lando novos aparelhos de 
alta tecnologia. Além disso, 
o HMAPN ganhou um novo 
Centro de Imagens com tomó-
grafos, ressonância magné-
tica, entre outros. A nossa 
expectativa é aumentar ainda 
mais essa capacidade agili-
zando os atendimentos”, res-
salta o secretário de Saúde.

Morador de Piabetá, no 
município de Magé, o paciente 
Santos Paulo de Resende, 45 
anos, é um dos benefi ciados 
com a municipalização do 
Hospital Adão Pereira Nunes. 
Há dez anos sofrendo com 
dores na coluna, causadas por 
Artrodese Lombar, Santos 
passou por procedimento deli-
cado na última quarta-feira 

(06/04), realizado pelo neuro-
cirurgião Dr Rafael Pacheco. 
A cirurgia foi bem sucedida e o 
paciente já recebeu alta. “Por 
mais de dez anos eu sofria com 
essas dores na coluna. Bus-
quei ajuda em hospitais, por 
vários municípios, mas graças 
a Deus consegui ser operado 
aqui no Adão. Não tenho pala-
vras para agradecer o acolhi-
mento de toda a equipe e ao 
Dr Rafael. É a realização de 
um sonho”, disse o emocio-
nado Santos.

Para os diretores do 
HMAPN, Dr. Luca Freire 
(Diretor-Geral), Dr. Thiago 
Resende (Diretor Médico) e 
Dr. Leonardo Cupido (Dire-
tor Técnico), o resultado posi-
tivo impactou a todos na uni-
dade. “Esse número é bem 
impactante pra gente, porque 
é resultado de todo o esforço e 
dedicação das nossas equipes. 
Além disso, com a chegada 
dos novos aparelhos de ponta 
e do novo Centro de Imagem, 
estamos conseguindo fazer 
procedimentos delicados de 
neurocirurgia e coluna, que 
antes não eram feitos aqui”, 
reforça Dr. Luca Freire, dire-
tor-geral do Hospital.

Em comemoração ao Dia 
Nacional do Livro Infantil, 
celebrado nesta segunda-feira 
(18/04), a Secretaria Munici-
pal de Desenvolvimento Social 
(SEMDS), por meio do Pro-
grama Criança Feliz, promo-
veu uma ofi cina de contação 
de histórias nas unidades da 
Reta e de Ampliação do Cen-
tro de Referência da Assistên-
cia Social (CRAS).

A contação de história do 
livro “Cachinhos dourados e 
os três ursos”, ministrada pela 

assistente social do CRAS da 
Reta, Rosiane Mello, foi desti-
nada para as crianças atendi-
das pelo Criança Feliz. O pro-
grama visa apoiar e acompa-
nhar o desenvolvimento infan-
til integral na primeira infância 
(de 0 a 6 anos de idade) e faci-
litar o acesso da gestante, das 
crianças e de suas famílias às 
políticas e aos serviços públi-
cos que necessitam.

O secretário municipal de 
Desenvolvimento Social, Mar-
cos Araújo, agradeceu a parce-

ria com a Secretaria Munici-
pal de Educação, pelos livros 
cedidos, que foram entregues 
a todas as crianças que partici-
param da contação de história, 
com diversos títulos.

“Incentivar a leitura é uma 
das melhores coisas que se 
pode fazer a uma criança. O 
Programa Criança Feliz hoje dá 
um passo muito importante na 
integração com o CRAS, sempre 
buscando fortalecer os vínculos 
familiares e proteger a primeira 
infância”, afi rmou o secretário.
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A 
Páscoa foi ainda mais 
especial para os jovens 
e crianças do núcleo de 
Búzios do Projeto Grão 

de Areia. Cerca de 70 meninos e 
meninas participaram de uma clí-
nica com os padrinhos Benjamin e 
Juninho, multicampeões com a ca-
misa da Seleção Brasileira, e tam-
bém de jogos na manhã do último 
domingo, dia 17, numa manhã de 
festa, alegria e de distribuição de 
chocolates. Inaugurado há cerca 
de cinco meses, o Grão de Areia já 
mostra resultados importantes de 
impacto do dia a dia dos alunos, 

na escola e em casa, com base nos 
relatos de pais e/ou responsáveis. 
Esse retorno é a certeza de que os 
objetivos estão sendo alcançados.

“É gratificante ver o Grão de 
Areia crescendo, oferecendo mais 
do que a chance de jogar bola e 
se divertir... Estamos oferecendo 
valores, melhorando a autoestima, 
ajudando na educação, a formar 
cidadãos de bem. O projeto está 
mudando a vida de muitas crian-
ças e jovens e ver o sorriso no rosto 
deles, a alegria com que entram em 
quadra todos os dias, é a certeza 
de que estamos no caminho certo. 

Temos que agradecer a cada um da 
nossa equipe, Enel e Secretaria de 
Esportes e Lazer, nossos patrocina-
dores, CBSB, FEBSERJ, prefeituras 
e secretarias das cidades. Além, é 
claro, às famílias, que são nossas 
parcerias e sempre nos tratam com 
tanto carinho. Todos estão juntos 
com o Grão nessa missão de trans-
formação social pelo esporte”, afir-
mou Marcelo Mendes, idealizador 
do projeto, instrutor FIFA, Conme-
bol e CBF Academy.

O ‘GDA’ tem patrocínio da 
ENEL Distribuição Rio - via Lei 
de ICMS de Esporte e de Cultura 

do Estado do Rio de Janeiro (SEI-
300001/000863/2020) - e da Secre-
taria de Esportes, Lazer e Juven-
tude do Estado do Rio de Janeiro 
(SEELJE). Com proposta pioneira, 
o projeto combina esporte e inclu-
são, com a participação de alunos 
portadores de transtorno do espec-
tro do autismo e deficiência audi-
tiva - todos os professores foram 
capacitados com treinamento em 
libras e com atendimento de assis-
tentes sociais.

No sábado, dia 16, Benjamin 
e Juninho comandaram a clínica 
para os atletas do núcleo Maricá 

durante o Maricá Esporte Fest, na 
Praia da Barra.

O Projeto Grão de Areia Beach 
Soccer tem apoios da CBSB (Con-
federação de Beach Soccer do Bra-
sil), da FEBSERJ (Federação de 
Beach Soccer do Estado do Rio 
de Janeiro) e das prefeituras de 
Búzios, Niterói, Mangaratiba, 
Maricá e Saquarema.

Ainda há poucas vagas disponí-
veis para inscrição em 2022. Mais 
informações nas secretarias de 
esportes dos municípios ou pelo 
email contato@projetograodea-
reia.com.br.
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O presidente do Detran.RJ, Adolfo 
Konder, e o prefeito de Tanguá, Rodrigo 
Medeiros, assinaram nesta segunda-feira 
(18) um protocolo de intenções para 
ampliação dos serviços do Detran.RJ 
no município. O objetivo é instalar um 
novo posto de atendimento na cidade, 
com todos os serviços disponibilizados 
pelo departamento: identifi cação civil, 
habilitação e vistoria de veículos.

Para isso, a prefeitura cederá o imó-
vel onde será instalada a nova unidade 
de atendimento, ampliando os serviços 
oferecidos no município. O novo posto, 
que será muito maior do que o anterior, 
dobrará a capacidade de atendimento do 
Detran.RJ na região, além de proporcio-
nar mais conforto, comodidade e efi ci-
ência na prestação de serviços à popu-
lação. Atualmente, o departamento ofe-
rece em Tanguá identifi cação civil e ser-
viços administrativos de veículos.

“Vamos ampliar o atendimento do 
Detran na cidade de Tanguá, levando 
para lá os serviços de habilitação, inclu-
sive com provas práticas de direção, e 
a vistoria de veículos. O objetivo é a 
melhoria da qualidade desses serviços, 

Suspensa a segunda dose em adolescentes que 
tomaram o imunizante na primeira dose

Celebração contou com clínica ministrada pelos ídolos Benjamin e Juninho para meninos e meninas do núcleo da cidade

���� ���������������������
��������������������!��

em espaço cedido pela prefeitura de Tan-
guá. Queria agradecer ao prefeito Rodrigo 
Medeiros pela parceria. É muito impor-
tante para o Detran ter parceiros como o 
prefeito”, disse o presidente do Detran, 
Adolfo Konder.

Rodrigo Medeiros agradeceu por ter 
sido bem atendido por todas as direto-
rias do Detran. “Minha gratidão espe-
cialmente ao governador Cláudio Cas-
tro, que esteve conosco na semana pas-
sada. É uma alegria poder anunciar para 

a população de Tanguá a ampliação dos 
serviços do Detran no nosso município. 
Tanguá está crescendo com a ajuda do 
estado. O Detran participa do cresci-
mento da nossa cidade”, disse Medeiros.

O imóvel que será cedido para aber-
tura do posto do Detran fi ca no Centro 
da cidade. É amplo e tem bom espaço 
para a instalação de todos os serviços. 
O prazo para fi nalização da reforma e 
inauguração da unidade ainda não foi 
determinado.

A Secretaria Municipal de 
Saúde e Defesa Civil de São 
Gonçalo informa que há falta 
da vacina Pfi zer para a apli-
cação de segunda dose em 
adolescentes de 12 a 17 anos. 
Pelo levantamento da Coor-
denação de Imunização, são 
67 gonçalenses que têm previ-
são de tomar este imunizante 
até esta quarta-feira (20). A 
Secretaria fez pedido das vaci-
nas ao Governo do Estado, 
mas ainda não há previsão 
de entrega.

As vacinas Astrazeneca, 
Janssen e Coronavac estão 

disponíveis, assim como a Pfi -
zer pediátrica, que é aplicada 
nas crianças de 5 a 11 anos.

Com exceção da segunda 
dose da Pfi zer para os adoles-
centes, São Gonçalo vacina 
todos os gonçalenses contra 
o coronavírus com mais de 5 
anos. Nesta semana, o ser-
viço segue até quarta-feira 
(20). Na quinta-feira (21), 
feriado de Tiradentes; sexta-
-feira (22), ponto faculta-
tivo; e sábado, feriado de São 
Jorge; não haverá vacinação. 
A vacinação será retomada no 
dia 25 de abril. 
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A Polícia Militar, em 
conjunto com o Grupa-
mento de Polícia Ferroviária 
(GPfer) apreendeu ontem, 
um menor com uma granada 
na estação de Del Castilho, 
Zona Norte da cidade. Além 
dele, um suspeito foi apre-
endido com um rádio comu-
nicador.

As prisões fazem parte da 
operação ‘Estação Segura’, 
que começou no dia 8 de 

abril, e visa combater a cri-
minalidade nas estações de 
trens da SuperVia. Ao todo, 
a concessionária considera 
que 12 estações estavam 
entregues ao crime organi-
zado: Barros Filho, Costa 
Barros, Del Castilho, Honó-
rio Gurgel, Jacaré, Man-
guinhos, Parada de Lucas, 
Senador Camará, Vigário 
Geral, Guapimirim, Parada 
Angélica e Suruí.

Acusado de matar mulher 
carbonizada em Maricá 
é preso em Copacabana

Ele forneceu dados incorretos sobre sua identificação

A
cusado de matar uma mulher 
carbonizada, um homem que 
estava foragido desde novem-
bro do ano passado, foi pre-

so na tarde de ontem, em Copacabana, 
na Zona Sul do Rio. O crime aconteceu 

na Estrada Velha de Maricá, na cidade 
de Maricá.

Policiais do Copacabana Presente rea-
lizavam um patrulhamento e avistaram 
o homem em atitude suspeita. Ele for-
neceu dados incorretos sobre sua iden-

tificação, o que gerou a desconfiança 
dos agentes.

O acusado foi levado para a 12ªDP 
(Copacabana), onde forneceu o nome 
correto, e foi constatado o mandado de 
prisão em aberto por homicídio.

Menino de 4 anos baleado  
na cabeça em São Gonçalo

Ele foi levado para o HEAT

Um menino de 4 anos 
foi atingido por um tiro de 
raspão, na tarde de ontem, 
no bairro do Jóquei, em São 
Gonçalo, Região Metropo-

litana do Rio. A criança 
foi socorrida ao Hospital 
Estadual Alberto Torres 
(HEAT), no mesmo muni-
cípio, e seu estado de saúde 

é estável.
O comando do 7º BPM 

(São Gonçalo) informou 
que não havia operação rea-
lizada pela Polícia Militar 

na região nesta terça-feira. 
Militares foram ao HEAT 
para verificar a entrada da 
criança e confirmaram a 
ocorrência.

Preso por porte 
ilegal em Casemiro 

de Abreu

Durante a revista, a arma de fogo, modelo 
Rossi calibre 38, foi encontrada

O 6º Comando de Poli-
ciamento de Área (CPA) do 
32º Batalhão de Polícia Mili-
tar (32º BPM) prendeu um 
homem acusado do crime de 
Porte Ilegal de Arma de Fogo. 
O flagrante aconteceu na Rua 
Biabanha, nº 234, no bairro 
Peixe Dourado II, em Barra 
de São João, distrito de Casi-
miro de Abreu - RJ.

De acordo com a ocor-
rência policial, os agentes do 
plantão receberam informa-
ções de que em uma discus-
são familiar, possivelmente 

um elemento estaria armado. 
Após a guarnição proceder ao 
local indicado, o acusado e sua 
esposa permitiram a entrada 
da equipe em sua residência.

Durante a revista, a arma 
de fogo, modelo Rossi cali-
bre 38, foi encontrada den-
tro de uma mochila em cima 
da cama.

O revólver foi apreendido 
e o criminoso encaminhado 
à 128ª Delegacia Policial de 
Rio das Ostras (128ªDP) e 
preso em flagrante. Ninguém 
ficou ferido. 

Menor é apreendido 
com granada em 
estação de trem

Trio especializado em recepção vai em cana
Uma ação das delegacias de 

Repressão a Entorpecentes (DRE) e 
de Roubos e Furtos de Automóveis 
(DRFA) prendeu em flagrante inte-
grantes de uma quadrilha especiali-
zada em receptar e vender peças de 
carros roubados para outros esta-
dos, e estourou um galpão usado 
pelos criminosos para guardar o 
material, na Avenida Brasil, em um 

dos acessos à comunidade da Vila 
Kennedy, na Zona Oeste do Rio. 
Os agentes chegaram a Josué Ubi-
rajara de Oliveira, de 51 anos, Johny 
Carlos Aguiar Diniz, 30, e Carlos 
Henrique Freire de Oliveira, de 22 
anos, após investigações das espe-
cializadas.

De acordo com a Polícia Civil, 
ao chegarem ao local, os policiais 

foram recebidos a tiros pelos tra-
ficantes da região e houve con-
fronto. Depois da troca de tiros, 
eles conseguiram ir até o galpão, 
onde encontraram o trio. No espaço, 
havia milhares de peças de carros 
roubados, além de dois caminhões 
que estavam sendo carregados com 
o material, que seria levado para 
outros estados.

Polícia encontrou galpão com peças de carros roubados



7

A 
2ª Promotoria de Justiça de Investi-
gação Penal Especializada dos Nú-
cleos Duque de Caxias e Nova Igua-
çu do Ministério Público do Estado 

do Rio de Janeiro (MPRJ) deflagrou ontem a 
terceira fase da Operação Lázaro que investiga 
fraudes em cartórios de registro imobiliário na 
Baixada Fluminense . Foram cumpridos ontem 
17 mandados de busca e apreensão. Segundo o 
MPRJ, nas diligências, o tabelião Josemar Fran-
cisco do 5º Ofício foi preso em flagrante por pos-
se de arma de uso restrito.

A investigação começou com a apreensão, 
no 10º Ofício, da escritura pública de um ter-
reno do tamanho de 20 campos de futebol, loca-
lizado no Distrito Industrial de Queimados, a 
Baixada Fluminense. “O MPRJ constatou que 
o documento era falso e conseguiu apurar que 
os denunciados, com a ajuda determinante do 
tabelião do 5º Ofício, se apossaram e venderam 
esse imóvel”, informou.

Conforme a denúncia do MPRJ, posterior-
mente, com o terreno sem uso, o grupo repassou 
a propriedade para a empresa do ex-deputado 
federal e ex-secretário de Esportes do estado do 
Rio Felipe Bornier e de parentes dele. Para a pro-

motoria, a família Bornier sabia que a documen-
tação do terreno era fraudada. Ainda de acordo 
com o MPRJ, em troca da negociação, o grupo 
fez transferência de vários imóveis para os inte-
grantes do esquema, inclusive para o tabelião. 
“A transferência foi feita por meio de simula-
ções de compra e venda desses imóveis”, com-

pletou o MP.
A Operação Lázaro teve início no dia 28 de 

fevereiro de 2019, para cumprir 17 mandados 
de prisão e de busca e apreensão contra pessoas 
ligadas a organizações criminosas que são apon-
tadas por atuar em cartórios de notas e registros 
de imóveis de municípios da região.

POLÍCIARIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 20 DE ABRIL DE 2022

TRANSPORTE 
PÚBLICO TERÁ 
QUE PROMOVER 
CAMPANHA 
SOBRE 
VIOLÊNCIA 
CONTRA 
MULHER
 Serviços de transporte 
público de todos os modais 
do estado do Rio de 
Janeiro deverão promover a 
campanha “Meu corpo não é 
público” para divulgar ações 
afirmativas, educativas e de 
prevenção ao abuso sexual e 
violência contra as mulheres, 
sofridas nesses coletivos. A 
lei que determina a adoção da 
medida foi sancionada pelo 
governador Cláudio Castro e 
publicada em edição extra do 
Diário Oficial desta segunda-
feira (18).O texto estabelece 
que empresas do setor 
deverão realizar capacitação e 
treinamento dos trabalhadores 
em parceria com setores 
públicos ou Organizações 
Não Governamentais (ONGs) 
de defesa dos direitos das 
mulheres. O foco será na 
orientação sobre como agir 
nos casos de abuso sexual, 
principalmente para orientar 
a vítima e facilitar o registro 
da ocorrência na delegacia 
policial.A medida ainda 
permite que mulheres que 
sofreram abuso no transporte 
público possam ter acesso às 
câmeras de monitoramento 
e do sistema GPS para 
reconhecer os assediadores 
e identificar o exato momento 
do abuso. O descumprimento 
da lei poderá acarretar à 
empresa infratora multa no 
valor de R$ 11.115 (3.000 
UFIR/RJ) por cada autuação, 
aplicada em dobro em caso de 
reincidência.

RECEITA APREENDE 
MATERIAL 
ELETRÔNICO COM 
NOTAS FALSAS

A Receita Federal apreendeu, 
equipamentos eletrônicos 
em uma transportadora em 
Ramos, na Zona Norte do 
Rio, avaliados em R$ 30 mil. 
De acordo com o órgão, as 
mercadorias tinham uma 
nota fiscal falsa e foram 
declaradas como resina 
para impressão de próteses 
dentárias.O remetente, de 
outro estado, enviou os 
produtos apresentando nota 
fiscal com falsa declaração de 
conteúdo. Segundo a Receita 
Federal, foram declarados 
36kg de resina para impressão 
3D de próteses dentárias 
no valor de R$ 4,2 mil. 
No entanto, o verdadeiro 
conteúdo era formado por 
placa mãe de computadores 
desktop, pentes de memória 
para computadores e alguns 
videogames.

MP investiga fraude 
em cartórios da 

Baixada Fluminense

 Grupo repassou a propriedade para a empresa de Felipe Bornier (esq.). Tabelião foi preso (dir.)

A Delegacia de Repressão 
a Entorpecentes e a 33ª DP 
(Realengo) prenderam ontem 
o traficante Reinaldo de Frei-
tas, de 24 anos, conhecido 
como “Passarinho”, em Rea-
lengo, na Zona Oeste do Rio. 
O criminoso é apontado como 
contador do tráfico de dro-
gas que atua na comunidade 
da Vila Vintém, na mesma 
região.

De acordo com a Polícia 
Civil, após troca de informa-
ções entre a especializada e a 
distrital, os agentes identifica-
ram o local onde “Passarinho” 
estava escondido. O traficante 
estava em casa quando os poli-
ciais o encontraram. Com ele, 

foram apreendidos um rádio 
comunicador e um caderno 
com anotações da contabili-
dade do tráfico.

O criminoso e o material 
apreendido foram encami-
nhados para a sede da espe-
cializada, na Cidade da Polí-
cia, na Zona Norte, onde foi 
feito auto de prisão em fla-
grante. Reinaldo será enca-
minhado para a Secretaria de 
Administração Penitenciária 
(SEAP), onde ficará à dispo-
sição da Justiça. A DRE pede 
que a população colabore no 
combate ao crime organizado 
denunciando casos pelo tele-
fone (21) 98596-7485. O ano-
nimato é garantido.

“Passarinho” da Vila Vintém vai ficar na gaiola
Criminoso é 

apontado como 
contador do tráfico

RONDA 
DO POVO

Ex-assessor de Gabriel 
Monteiro diz estar 
recebendo ameaças

Um dos ex-assessores do vereador 
do Rio, ex-PM e youtuber Gabriel Mon-
teiro (PL) registrou estar sofrendo ame-
aças por meio de mensagens numa rede 
social. Vinícius Hayden Witeze é um dos 
ex-funcionários que tem divulgado uma 
série de casos e denúncias envolvendo o 
parlamentar, que têm vindo à tona desde 
o fim de março. Uma das tarefas, dele e 
de outros assessores, contou em depoi-
mentos, era  investigar pessoas aponta-
das por Monteiro com o intuito de pro-
duzir vídeos que agradassem seu público 
e lhes garantisse uma boa monetização.

Em registro feito na noite desta 

segunda-feira na 42ª DP (Recreio dos 
Bandeirantes), Vinícius relatou ter rece-
bido mensagens privadas de pessoas em 
seu perfil no Instagram com ameaças. 
Em depoimento, de acordo com o ex-
-funcionário do parlamentar, ele teve 
dados pessoais — nome, rede social e 
número de telefone — divulgados por 
Gabriel Monteiro no dia 10 deste mês.

Vinicius trabalhou no gabinete do 
vereador por mais de um ano na fun-
ção de cinegrafista. À 64ª DP (São 
João de Meriti), em depoimento, afir-
mou que, a pedido de Monteiro, teria 
preparado dossiês contra desafetos. 

O homem lembra que chegou a docu-
mentar a rotina de alguns políticos e 
policiais militares de alta patente “ini-
migos” do vereador. 

Em outra ocasião, também em 

depoimento, na 42ª DP (Recreio), o 
ex-assessor afirmou que o vereador 
lhe pedira para investigar nomes da 
política, como secretários municipais 
e estaduais e até deputados estaduais.

Vinicius trabalhou no gabinete do vereador por mais 
de um ano na função de cinegrafista



8 CULTURA

Hoje é muito importante que você se conecte com as pessoas de forma positiva. 
Confie na sua intuição, deixe as coisas fluírem e não se perca tanto em análises e 
reflexões. Se não estiver tudo bem, vai ficar. Vale a pena se permitir um ou outro 
mimo. O autocuidado está muito favorecido para você. Apenas tome cuidado com a 
estagnação. É importante que você cuide da sua saúde. 

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Neste dia em que o Sol entra no seu signo, você ganha mais vitalidade, 
estabilidade e clareza das suas emoções e pensamentos. É muito importante que 
você se permita viver os seus sonhos e se liberte das coisas que você acreditou 
que seriam boas para você. A vida está te dando a possibilidade de transformar 
tudo. Tome cuidado com a teimosia. 

TOURO
21 abr a 20 mai

A sua saúde recebe uma grande melhora hoje. Neste dia, existe cura para 
você, caso esteja passando por alguma situação de saúde. Tome cuidado com 
a tentativa de avançar por um lado de teimosia e rigidez. Abra a sua mente 
para novas possibilidades, porque assim você consegue progredir. É muito 
importante manter a calma, para que tudo neste dia seja vitória e progresso.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Finalize o que for preciso. Existe muito trabalho no seu dia, mas ao mesmo tempo 
uma sensação de alívio. Novos rumos chegam para você, então situações que 
estavam estagnadas recebem uma súbita melhora, como se os seus caminhos 
estivessem se abrindo, principalmente em relação a trabalho.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Não espere mais nada para colocar o que deseja em prática. Com o Sol entrando em 
Touro, você pode começar o que for, retomar algo ou se dedicar à algo que te fará 
bem — não só relacionado a trabalho e dinheiro, mas também ao seu bem-estar. 
Faça coisas que te fazem bem, pois isso pode melhorar muito a sua saúde física e 
mental e atrair para a sua vida novos amigos e situações.

VIRGEM
23 ago a 22 set

A sua energia hoje é de muito poder e irradiação de energia. Você está com 
muita ambição para conseguir realizar os seus sonhos e ter sucesso. Cuide 
da sua saúde e se mantenha em equilíbrio, pois não adianta só pensar em 
trabalhar e em coisas materiais. Seja qual for o lado que estiver precisando da 
sua atenção, é aí onde você precisa focar.

LIBRA
23 set a 22 out

Tome cuidado com excessos de preocupações. O dia pede foco em coisas 
simples, que te fazem feliz. Você pode colocar leituras em dia, trabalhos, 
estudos e fazer uma coisa de cada vez sem pressa e desespero. O dia está 
caótico, pois tem muitas coisas acontecendo, mas você não conseguirá ter 
controle sobre tudo, então solte para conseguir ter paz de espírito. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Coloque intenção também nas coisas pequenas. Perceba que você já tem tudo. 
Quanto mais coisas materiais você quiser, mais você aumentará o seu vazio 
existencial. É um dia para aceitar e olhar para as coisas que você já tem, parando 
de desejar o que você não tem. O dia também favorece muito as suas relações — 
tanto amorosas quanto familiares. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Saúde boa no dia de hoje para você. Existe uma vontade genuína de se colocar em 
movimento. Pode ser o início de um projeto, uma coisa nova, relacionada a arte, 
beleza e espiritualidade. Algo que te toca e te faz bem está muito presente hoje, 
então você precisa ouvir isso e permitir que as suas ações sejam espontâneas. 
Quanto mais se abrir às situações, mais o seu dia te favorecerá. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje você precisa ver o que está dando errado. Algumas reflexões serão muito 
importantes. Se você insistir em fazer as coisas do mesmo jeito, persistirá 
no erro. Existe progresso e conquista amorosa. Com certeza surgirão novos 
amigos e muita harmonia com as pessoas. Isso te favorece a ter crescimento, 
progresso e felicidade.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Tome cuidado com o excesso de trabalho. Você está fazendo muita coisa, e 
isso pode prejudicar a sua saúde. Fora isso, você está indo muito bem e tudo 
flui bem. Ouça a sua intuição e tente colocar pausas no seu dia para fazer 
outras atividades que te tragam bem-estar e autocuidado. Segredos podem ser 
revelados, segredos que vão te surpreender.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Dia de muito trabalho, progresso e realização. Há ganhos, mas tome cuidado 
com ambição desmedida. Além disso, fique atento a excesso de trabalho, 
preocupação e controle sobre tudo. É importante soltar e ter pessoas ao seu 
lado, pessoas em quem possa confiar, para não ficar sempre com o pé atrás e 
viver um dia muito cansativo. O dia é muito positivo para comprar,vender.

PEIXES
19 fev a 20 mar
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H O R Ó S C O P O

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

A magia do Carnaval com toda a grandiosida-
de dos desfiles das escolas de samba do Rio 
de Janeiro poderão ser acompanhados de 
forma ainda mais especial. Em seu primeiro 
ano, o camarote Fábula estreia na Sapucaí 
proporcionando experiências únicas e per-
formances circenses, tornando a vivência um 

verdadeiro conto de fadas. Com 3 andares e localizado no 
meio da Avenida, no setor 4, o espaço possui 1.075 m2, 
sendo 273 m2 de frisa. Serão quatro dias de festa, 
com shows de grandes nomes da cena brasileira.

O camarote Fábula é realizado pelas agências 
Encanta, Liga Entretenimento, Levels, Lorde, 
MYND e Banca Digital. E tem o patrocínio das 
marcas Petra, Beefeater, Absolut e Avon.

Se apresentarão no camarote nomes como Fer-
rugem, Israel e Rodolffo, Diogo Nogueira, Matheus 
Fernandes, Mumuzinho, LEXA, Marcello Melo 
Jr, Matheus e Kauan, Tarcísio do Arcodeon, Hit-
maker, Bloco das Gaúchas, além de uma seleção 
com alguns dos melhores DJs da cidade.

Além dos shows, o Fábula oferecerá ao público 
experiências como Relax Lounge, Espaço Beauty, 
Barbearia e muitos outros.

Os ingressos open bar e open food incluem bebi-
das premium, como gin Beefeater, vodka Absolut, 
cerveja Petra, whisky, energético, água tônica, água, 
refrigerante e sucos variados. O buffet terá assina-
tura do Atelier Benoliel, com entradas como Balo-
tine de foie com coulins de amoras e Terrine de 
queijo de cabra com chutney de figos, pratos princi-
pais como Moqueca de peixe com banana da terra, 
Arroz de pato com linguiça Toscana e Lombinho 
de porco ao molho thai com abacaxi e batatinhas 
assadas em flor de sal e azeite, além de saladas e 
sobremesas variadas, que serão servidos durante 
toda a noite.

O meeting point, onde os clientes farão o creden-
ciamento e retirada da camiseta, será realizado no 
Complexo Lagoon, no bairro da Lagoa, Zona Sul 
do Rio de Janeiro. No mesmo local serão disponi-
bilizados os transfers de ida e volta para a Sapucaí.

           

EX-MULHER PERA, SUÉLEM CURY 
TOMA MAIS DE 700 INJEÇÕES PARA 
SEGURAR PRIMEIRA GESTAÇÃO 
Prestes a dar à luz a qualquer momento, Suélem 
Cury, ex-Mulher Pera, se internou no Hospital Pró-
-Matre, em São Paulo, para ser monitorada de 
perto antes do parto propriamente dito. É que a 
ex-funkeira e hoje empresária teve uma gestação 
de alto risco após descobrir que é portadora de 
trombofilia. Por conta disso, tomou cerca de 700 
injeções de anticoagulante durante os nove meses.

MUNDO
DOS FAMOSOS
MUNDO
DOS FAMOSOS

Luisa Sonza 
não se envolve 
em nenhum 
relacionamento 
sério desde que 
se separou do 
cantor Vitão, no 
ano passado. 
A cantora, 
de 23 anos, 
usou as redes 
sociais, nesta 
segunda-feira, 
para falar sobre 
como está sua 
vida amorosa. 
Sem rodeios, a 
artista resumiu: 
está na seca.
“Meu sonho é 
ser a piranha 
que vocês 
acham que eu 
sou. Porque 
se vocês 
soubessem a 
seca que eu 
vivo, iriam cair 
duros. Mas 
vocês não estão 
preparados 
para essa 
conversa ainda”, 
afirmou ela.

SOLTEIRA, 
LUÍSA SONZA 
DIZ QUE ESTÁ 
‘NA SECA’O novo espaço oferece conforto em 3 andares 

e localização privilegiada para acompanhar 
os desfiles das Escolas de Samba

CONFIRA AS 
ATRAÇÕES DO 
CAMAROTE 
FÁBULA 2022
21/04: Quinta-feira
Ferrugem e
 Israel e Rodolffo
DJs: Zullu. Mário 
Vilela, Cix e 
Bruna Lennon
22/04: Sexta-feira
Bloco das Gaúchas, 
Matheus Fernandes 
e Diogo Nogueira
DJs: Ric Rulie 
e Ariel B
23/04: Sábado
Mumuzinho, LEXA 
e Marcello Melo Jr
DJs: Mixed by 
Mixed e Dj A
30/04: Sábado 
das Campeãs
Matheus e Kauan, 
Tarcísio do 
Arcodeon e Hitmaker
DJs: Igor Kelner, 
Saraiva e Blackfishz

ESTREIA NA SAPUCAÍ COM 
EXPERIÊNCIAS LÚDICAS E MUITOS SHOWS
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

Nesta quarta-feira, dia 20, a Prefeitura do Rio, 
por meio da Riotur, abre a temporada de sho-
ws no Terreirão do Samba Nelson Sargento que 
será reaberto pela primeira vez para a celebra-
ção do Carnaval deste ano com uma programa-
ção dedicada ao samba. Serão 5 dias de shows 
a partir das 19h.

O evento marca a estreia de Paulinho da Viola 
no local, além de contar com figuras ilustres do 
gênero, como Alcione, Tereza Cristina, Tia Surica 
e Moacyr Luz e o Samba do Trabalhador. O valor 
da entrada inteira é R$20,00 e da meia-entrada, 
R$10,00. O Terreirão do Samba está localizado 
na R. Benedito Hipólito, 66, no Centro.

PROGRAMAÇÃO
20 de abril
19h - DJ
20h00 - Ginga Pura, Quintal 
do Pagodinho, Brasil, Elaine 
Machado, Gabrielzinho de 
Irajá, Dunga, Wanderley 
Monteiro, Alamir e 
Moacyr Luz e o Samba do 
Trabalhador
22h20 - Teresa Cristina
22h40 - Chico Alves
23h20 - Alcione
00h30 - DJ
01h00 - Belo
02h10 - DJ
02h30 - Toninho Geraes

21 de abril
19h00 - DJ
20h30 - Almirzinho e Banda, 
Marquinho Diniz, Dorina e 
Alex Ribeiro
23h00 - Fundo de Quintal
00h30 - DJ
01h00 - Clareou
02h3 - DJ
03h00 - Caju para Baixo
04h30 - DJ

22 de abril
19h00 - DJ
20h00 - Tempero Carioca, Zé 
Luiz do Império, Matriarcas 

do Samba e Tia Surica
22h10 - Banda do Terreirão
22h40 - Luiz Camilo
23h10 - Bruno Maia
23h20 - Zeca do Trambone
23h30 - Carlos Dafé
00h00 - Agita Samba
01h00 - DJ
01h30 - Diogo Nogueira
03h30 - Pique Novo

23 de abril
19h00 - DJ
20h00 - Bruno Gama, Mauro 
Diniz, Juliana Diniz, João 
Diniz, Marquinho Sathã e 
Velha Guarda do Império 
Serrano
23h30 - Delcio Luiz
00h00 - Jorge Aragão
02h00 - DJ
03h00 - Vou pro Sereno

30 de abril
19h00 - DJ
20h00 - Terreiro de Criolo, 
Didu Nogueira, Pedrinho da 
Flor e Amanda Amado
23h00 - Paulinho da Viola e 
Beatriz Rabelo
00h30 - DJ
01h00 - Lecy Brandão
02h30 - DJ
03h30 - Péricles
05h00 - DJ

TERREIRÃO DO SAMBA
Quando: De Quarta feira (20) à Sábado (23) e 30 de abril.

Hora: a partir das 19h
Local: R. Benedito Hipólito, 66, no Centro

Ingressos: Inteira - R$20/ Meia - R$10

TERREIRÃO 
DO SAMBA 
é reaberto para Carnaval 2022

Local receberá 
shows a preços 
populares

A 
Unidos do Porto da Pedra, escola 
de São Gonçalo, na Região Metro-
politana, é a quarta escola a 
desfilar na primeira noite da 
Série Ouro, que acontece 

hoje. O Tigre deve começar a apresen-
tação entre 23h15 e 23h45.

O enredo
A Vermelha e Branca gonçalense vai 

homenagear Mãe Stella de Oxóssi. Escritora 
e yalorixá, ela lutou pelo respeito ao candomblé.

Mulher, negra e candomblecista, Mãe Stella de 
Oxóssi foi a mensageira dos ensinamentos de fé, que a escola vai apre-
sentar na Sapucaí.

A carnavalesca Annik Salmon conta que esse é o primeiro enredo afro 
da Porto da Pedra. E contar a história de Mãe Stella surgiu naturalmente.

“Foi uma escolha que veio como magia, como é esse enredo. Uma das 
coisas muito importantes do candomblé é a oralidade, esse conhecimento é 
passado dos mais antigos para os mais novos. E ela vê que isso é importante. 
mas ela falou: é preciso registrar. Tem uma frase dela que deu o norte do meu 
enredo: ‘o que não se registra, o tempo leva’”, disse Annik.

Mãe Stella de Oxóssi recebeu o título de doutora honoris causa por duas 
universidades da Bahia e fez parte da Academia de Letras baiana. Ela se 
dedicou à educação.

“Ela que criou uma biblioteca Itinerante, escreveu mais de dez livros, várias 
publicações, foi reconhecida mundialmente. Ela viajou à África e aos Esta-
dos Unidos e conseguiu levar todo o seu conhecimento e toda a importância 
dessa religião, dessa cultura africana, para o mundo”, disse a carnavalesca.

MÃE STELLA 
DE OXÓSSI 
É A GRANDE HOMENAGEADA 
DA PORTO DA PEDRA
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A 
Natura oferecerá 5 mil bol-
sas de estudos para cursos 
preparatórios voltados ao 
Exame Nacional do Ensi-

no Médio (Enem) e ao Exame Nacio-
nal para Certifi cação de Competências 
de Jovens e Adultos (Encceja). A ini-
ciativa é realizada em parceria com a 
Descomplica, uma das principais ins-
tituições de educação online do país, 
e busca apoiar quem não possui diplo-
ma de ensino médio ou sonha ingres-
sar em uma faculdade pública.

Nos cursos em formato on-line, os 
alunos terão acesso a exercícios digitais 
e resumos das matérias cobradas nos 
exames; aulas exclusivas com técnicas 
de aprendizagem; correção de redação, 
biblioteca de aulas gravadas, além de 
monitorias para tirar dúvidas, depen-
dendo da formação escolhida.

As soluções surgiram a partir da 
análise do Índice de Desenvolvimento 
Humano das Consultoras Natura 
(IDH-CN), o primeiro do tipo no 
mundo. Lançado em 2014, a métrica 
inspirada no indicador do Programa 
das Nações Unidas para o Desenvol-
vimento (Pnud) permite acompanhar 
as condições de vida das consultoras 
nas dimensões saúde, conhecimento 
e trabalho e, a partir dos resultados, 
defi nir estratégias para construir solu-
ções sociais de acordo com as necessi-

As inscrições acontecem pelo site da empresa até o dia 25 de abril
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dades da rede. As primeiras medições 
identifi caram que educação e saúde 
eram os temas mais urgentes a serem 
endereçados.

A diretora de marketing de relacio-
namento, Penélope Uiehara afi rma que 
o projeto reforça a crença da Natura 
de que a educação é um dos aspectos 
fundamentais para o desenvolvimento 
social das consultoras. Além disso, con-
tribui para a redução dos impactos cau-
sados pelo abandono e a evasão esco-
lar, questões que aumentaram durante 
a pandemia de Covid-19. “Desde 2020, 
quando iniciou a pandemia no Brasil, 
muitas pessoas não conseguiram seguir 

estudando. No ano passado, a taxa de 
inscrição para o Enem foi muito abaixo 
do esperado. Por meio desse incentivo 
educacional, queremos ajudar a mudar 
esse cenário que ameaça o futuro do 
país”, explica.

A parceria com a Descomplica, 
assim como todos os benefícios que pro-
movem o desenvolvimento educacional 
das consultoras, pode ser acessada por 
meio da plataforma Natura Educação. 
“A Natura é uma empresa que nos ins-
pira e pela qual temos grande admira-
ção. A parceria fi rmada entre Descom-
plica e Natura nos permite participar 
deste movimento de transformação, 

fortalecer e reforçar a importância da 
pedagogia digital e da democratização 
da educação”, ressalta Luciana Feres, 
CMO da Descomplica.

Os projetos são coordenados pela 
área conhecida como Movimento 
Natura, que há mais de 15 anos se 
dedica exclusivamente à geração de 
impacto social através da venda direta, e 
mantém parceria com Instituto Natura, 
entidade social criada em 2010 com o 
propósito de ampliar os investimentos 
em educação.

��������	�
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Para as consultoras e familiares que 

querem iniciar ou concluir os estudos 
em 2022, a Natura já oferece bolsas 
com até 80% de desconto na mensali-
dade em cursos de diversas modalida-
des. Além da bolsa de estudos, a Natura 
subsidia parte do valor da pré-matrí-
cula cobrada no momento da inscri-
ção. Caso o valor da mensalidade siga 
sendo inviável, o valor restante pode ser 
fi nanciado por meio do Crédito Edu-
cacional, um dos benefícios ofereci-
dos pela plataforma Natura Educação.

Os valores das mensalidades são 
repassados diretamente para a insti-
tuição educacional escolhida e apro-
vada por uma startup parceira do pro-
jeto, a Mova. No momento da solici-
tação do crédito, a consultora escolhe 
a quantidade de parcelas para quitar 
o empréstimo social, sem a adição de 
juros. Com o benefício, é possível fi nan-
ciar cursos de graduação, pós-gradu-
ação, técnicos, de curta duração ofe-
recidos por plataformas on-line, idio-
mas, profi ssionalizantes e preparató-
rios para vestibular.

Desde 2020, o programa já repas-
sou R$ 500 mil em créditos educacio-
nais que viabilizaram cursos de forma-
ção superior nas mais diversas áreas 
do conhecimento, como administra-
ção, logística, história, educação física, 
enfermagem, direito e tecnologia da 
informação.

As inscrições para o car-
tão magnético Prato Feito 
Carioca, da Prefeitura do 
Rio, estão abertas na plata-
forma digital https://prefei-
tura.rio/pratofeitocarioca. 
Desenvolvido pela Secreta-
ria Municipal de Assistên-
cia Social (SMAS), o cartão 
Prato Feito Carioca deverá ser 
distribuído este ano para os 
13.866 trabalhadores infor-
mais inscritos no CadÚnico 
(Cadastro Único dos progra-

mas sociais do governo fede-
ral) até janeiro, com renda per 
capita mensal de R$ 105,01 a 
R$ 210,00. O cartão não terá 
encargos para o usuário. O 
custo de cada refeição será 
subsidiado pela Prefeitura, e 
o usuário poderá comer no 
próprio restaurante ou levar 
quentinha para casa. Basta 
que o trabalhador se cadastre 
na plataforma digital, devendo 
inserir seu número de CPF ou 
NIS, para saber se está elegí-

vel. Serão pedidos seus dados 
de moradia atual (endereço, 
CEP e bairro) e contato (tele-
fones e/ou e-mail). As inscri-
ções podem ser feitas até o 
dia 6 de maio. A seleção dos 
benefi ciários será por ordem 
de inscrição. A divulgação da 
primeira lista de benefi ciários 
selecionados será em 16 de 
maio, na plataforma digital 
do Prato Feito Carioca e pelo 
site da SMAS (https://assis-
tenciasocial.prefeitura.rio/).

A empresa de consultoria 
e auditoria PwC Brasil abriu 
inscrições para vagas de está-
gio e trainee em diversas áreas, 
como auditoria, governança, 
mercado de capitais e consul-
toria contábil.

Podem se inscrever estu-
dantes de graduação ou 
recém-formados nas áreas 
de Administração, Ciências 
Atuariais, Ciências Contábeis, 
Ciências Econômicas, Ciên-
cias Sociais, Cursos de T.I., 
Direito, Engenharias, Estatís-
tica, Física, Gestão Ambien-
tal e Matemática.

As inscrições acontecem 
pelo site da empresa até o dia 
25 de abril para as áreas de 
Governança, Riscos, Contro-
les e Auditoria Interna, Mer-
cado de Capitais e Consul-
toria Contábil, Consultoria 
e Auditoria Atuarial e Servi-
ços de Sustentabilidade. Para 
Auditoria Externa, as inscri-

ções vão até dia 10 de maio. 
Depois de se inscreverem, 

candidatos e candidatas pas-
sarão por entrevistas online e 
dinâmicas. O início das ativi-
dades será em julho e setem-
bro de 2022, respectivamente.

As oportunidades são para 
carga horária de 40 horas sema-
nais, com trabalho remoto em 
alguns casos. Os selecionados 
poderão atuar nas cidades de 

São Paulo, Barueri, Campinas, 
Ribeirão Preto e São José dos 
Campos, em São Paulo; Belo 
Horizonte, em Minas Gerais; 
Brasília; Curitiba e Maringá, 
no Paraná; Florianópolis, em 
Santa Catarina; Fortaleza, no 
Ceará; Goiânia, em Goiás; 
Porto Alegre, no Rio Grande 
do Sul; Recife, em Pernam-
buco; Salvador, na Bahia, e 
Rio de Janeiro.
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C
om alguns dias de atraso, o 
Vasco confi rmou a data de 
inauguração da estátua de 
Roberto Dinamite em São 

Januário: dia 28 de abril, às 19h. O 
evento em homenagem ao ídolo do 
clube terá capacidade máxima de qua-
tro mil torcedores e a venda dos in-
gressos começa nesta terça-feira (19).

A ideia inicial era inaugurar no 
dia 13, aniversário de Dinamite, 
mas a estátua, encomendada gra-
ças à vaquinha com participação 
dos torcedores, fi cou pronta depois. 
Nada que atrapalhe a festa prevista.

O Vasco anunciou que grandes 
músicos vascaínos - Paulinho da 
Viola, Teresa Cristina, Fernanda 

Abreu, além da Escola de Samba 
União Cruzmaltina - se apresenta-
rão no dia 28. O ápice da festa acon-
tecerá depois, com a inauguração 
da estátua e queima de fogos. Tam-
bém participarão os ex-jogadores 
Geovani, Sorato, Mauricinho, Dé e 
Acácio, além de ídolos do Vasco de 
várias gerações, bem como adversá-

rios históricos e que hoje são ami-
gos de Roberto Dinamite.

A estátua fi cará atrás do gol da 
ferradura de São Januário, voltada 
de frente para a arquibancada.

���������
Os torcedores poderão adqui-

rir seus ingressos a partir das 12h 

desta terça-feira por R$ 20 (inteira) 
ou R$ 10 (meia). O Vasco só dispo-
nibilizará um lote de 4 mil ingres-
sos. Sócios de qualquer categoria 
pagam meia. Devido ao posicio-
namento do palco e estrutura do 
evento, somente a curva da arqui-
bancada de São Januário será libe-
rada ao público.

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 20 DE ABRIL DE 2022

Casal anunciou 
a gravidez 
em 28 de 
outubro do 
ano passado

Clube anuncia 
grande festa 
com presença 
de até 4 mil 
torcedores

��������	
�	���	
�������
�	���
�

��
	�
����	�
����	�
�	�
��	�����

����	�
����	�
����
��	�
�����
	
�	�����
�	
��
��
�
	��� �	

A defesa do goleiro Bruno entrou com um pedido de 
livramento condicional na Vara de Execuções Penais do 
Rio no último sábado.  A solicitação foi feita pelo advo-
gado Luiz Gregório, que representa Bruno, acusado pela 
morte da modelo Eliza Samúdio, em 2010.

Bruno cumpre pena em regime semiaberto domiciliar 
desde julho de 2019. Após deixar o presídio na cidade 
de Varginha, em Minas Gerais, ele passou a cumprir a 
pena em casa. Atualmente, Bruno mora na Região dos 
Lagos do Rio.

Caso o regime da prisão de Bruno mude para liber-
dade condicional, ele não precisará mais ter horário para 
chegar em casa, como acontece na prisão domiciliar, mas 
ainda precisa cumprir algumas obrigações, como ter uma 
“ocupação lícita”. Em livramento condicional, o réu tam-
bém pode sair da cidade onde mora sem precisar pedir 
autorização de um juiz.

O livramento condicional é a última ‘fase’ do cum-
primento de pena antes do réu fi car livre e ter a pena 
encerrada.
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O astro português Cris-
tiano Ronaldo usou as redes 
sociais nesta segunda-feira 
(18) para informar que sua 
esposa Georgina Rodríguez 
perdeu um dos bebês que 
estava esperando. Com a 
perda do fi lho, agora o casal 
vive pela expectativa do nas-
cimento da menina.

O casal anunciou no dia 
28 de outubro que estava ‘grá-
vidos’ de gêmeos. Recente-
mente, Gerogina estava uti-
lizando as redes sociais para 
mostrar alguns detalhes dos 
quartos dos gêmeos. Nos Sto-
ries, do Instagram, a modelo 
mostrou dois berços.

“É com a mais profunda 
tristeza que comunicamos o 
falecimento do nosso bebê. 
É a maior dor que quais-
quer pais podem sentir. Só 
o nascimento da nossa bebé 
nos dá forças para viver este 
momento com alguma espe-
rança e felicidade. Gostaría-

mos de agradecer aos médicos 
e enfermeiros por todo o cui-
dado e apoio disponibilizado. 
Estamos devastados e pedimos 
privacidade neste momento 
tão difícil. Nosso menino, és 
o nosso anjo. Vamos amar-te 
para sempre.”, escreveu Cris-

tiano Ronaldo no Instagram.
O astro do Manchester 

United é pai de quatro fi lhos, 
sendo o primeiro Cristiano 
Ronaldo Jr, que nasceu em 
2010 e cuja identidade da mãe 
é mantida em sigilo. Depois, 
o jogador teve os gêmeos Eva 

e Mateo, gerados por barriga 
de aluguel. Ele também é pai 
de Alana Martina, fi lha dele 
com Georgina.

De acordo com a imprensa 
portuguesa, a previsão de nas-
cimento da nova fi lha do casal 
é para abril.

Após os ingressos para o 
show do dia 11 de outubro no 
Engenhão serem esgotados, o 
Coldplay anunciou uma apre-
sentação extra no dia seguinte 
(12). De acordo com a previsão 
atual dos jogos no estádio e, 
que ainda terão confi rmação, os 

dois dias de evento não afetará 
a dinâmica programada, já que 
o Botafogo joga em casa no dia 
2 de outubro contra o Palmei-
ras e, depois, recebe o Interna-
cional apenas no dia 16.

O grupo britânico também 
se apresentará no Rock in Rio 

no dia 10 de outubro, além das 
datas marcadas para os shows 
de São Paulo nos dias 15, 16 
e 18 (extra) do mesmo mês, 
que acontecerão no Allianz 
Parque, estádio do Palmeiras.

Segundo a “Band”, as ven-
das de ingressos para as datas 

adicionais se iniciaram nesta 
terça-feira (19), às 10h, para 
clientes Elo. Já o público geral 
terá acesso à plataforma Even-
tim para adquirir ingressos na 
próxima quarta (20) e os pre-
ços estão a partir de R$ 210 
(meia-entrada).

Bruno cumpre pena em regime semiaberto domiciliar desde 2019
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O 

bom momento vi-
vido por João Go-
mes faz o Flamen-
go não só lapidar a 

promessa, mas se proteger ain-
da mais do assédio. Em meio a 
procura recente de clubes como 
Fortaleza, Santos, Bragantino 
e Botafogo, tanto para compra 
como para empréstimo, a di-
retoria rubro-negra conversa 
para valorizar o jogador e re-
novar novamente seu contra-
to, válido até o fi m de 2025, 
com uma valorização salarial.

As boas atuações na atual 
temporada o colocam como 
titular indiscutível mesmo 

diante da forte concorrência 
com nomes de maior peso, 
como Arão, Thiago Maia e 
Andreas Pereira. E o plano 
estratégico do clube prevê vida 
longa ao jovem de 21 anos em 
meio a um processo de refor-
mulação no elenco. Depois de 
recusar duas propostas do Al 
Ain, dos Emirados, por 50% 
dos direitos, em 2021, houve 
negativa a equipes do Brasil 
que veem no atleta potencial 
para a titularidade.

Lançado pelo técnico cata-
lão Domènec Torrent, João 
Gomes só se fi rmou mesmo 
no Flamengo com o português 

Paulo Sousa. Em campo, os 
números indicam que João 
Gomes é de fato o pupilo do 
português. Atuou em 18 das 
20 partidas em 2022. E de 
acordo com o portal SofaS-
core, lidera em cinco quesitos 
na temporada: duelos ganhos, 
bolas recuperadas, faltas sofri-
das, dribles certos e intercep-
tações. Faltava-lhe criar mais 
situações de gol, o que acabou 
ocorrendo diante do São Paulo.

O bom retrospecto coloca 
João Gomes como um dos 
principais candidatos a rece-
ber uma proposta do exterior 
na janela de transferências do 

meio do ano. Em janeiro, o 
Flamengo já segurou o atleta 
depois do assédio do futebol 
árabe. Jogador e agentes indi-
caram o desejo de sair, mas 
Paulo Sousa argumentou que 
daria sequência ao volante, e 
tem cumprido a promessa no 
intuito de valorizá-lo.

Contra o Palmeiras, hoje, 
é João Gomes e mais dez. 
O treinador não terá ainda 
Bruno Henrique, assim como 
os zagueiros Rodrigo Caio, 
Fabrício Bruno e Gustavo 
Henrique. Pablo é o único 
que tem chances de reforçar 
o Flamengo.

Gustavo Sauer e Lucas Fernandes
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As boas atuações 
na atual temporada 
o colocam como 
titular indiscutível

A rotina de apresentações 
no Botafogo parece não ter 
fi m. Na manhã desta terça-
-feira, Gustavo Sauer, ata-
cante de 28 anos, e Lucas Fer-
nandes, meia de 24, foram 
ofi cializados como novos 
reforços do alvinegro. Desde 
2017 no futebol europeu, 
Sauer assinou com o clube 
até 2024. Já Lucas, revelado 
na base do São Paulo e que 

estava desde 2018 no Porti-
monense, de Portugal, chega 
por empréstimo até o fi m do 
ano que vem.

“Agradeço ao Mazzuco e 
a diretoria do Botafogo pela 
confi ança que estão deposi-
tando em mim. Estou muito 
feliz e motivado de estar aqui. 
Vou fazer de tudo para ajudar 
meus companheiros”, falou 
Lucas Fernandes.
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